
Gentile redazione, ho appena letto gli articoli pubblicati su www.fiumicino-online.it, dove sia il
WWF Litorale Romano che il Comitato FuoriPISTA, denunciano

il fatto che la societa’ AdR ha letteralmente distrutto un migliaio di alberi. All’inizio non ero convinto
perche’ pensavo che si fosse esagerato con i numeri, ma poi ho avuto modo di guardare il video,
girato dall’Associazione FuoriPISTA, e allora mi viene spontaneo chiedermi: ma chi ha dato
l’autorizzazione per fare questo grandissimo scempio?
Io anni fa avevo un pino nel mio giardino, era ormai molto vecchio e che si stava spezzando,
facendoci correre un grosso rischio, perche’ man mano si piegava verso il tetto di casa arrecandi
grossi problemi qualora vi fosse caduto sopra.
Bene, dovetti fare una richiesta, poi un’altra ancora e poi dovetti aspettare tantissimo tempo, tanto
e’ vero che dovemmo legare e puntellare l’albero perche’ il rischio di cadere sulla casa cresceva
giorno dopo giorno.
Bene poi alla fine, dopo un tempo indeterminabile, riuscii ad ottenere il permesso per toglierlo. E
allora mi chiedo se io per un albero pericolante ho dovuto aspettare tantissimi mesi, la societa’
AdR, per toglire 1.000 alberi “NON PERICOLANTI” cosa ha fatto per richiederne l’abbattimento? A
chi l’ha chiesto? Perche’ in questo Paese ci sono sempre due pesi e due misure? C’e’ qualcuno
che sappia darmi una risposta? Non lo credo proprio, perche’ … vorrei dire tante altre cose, ma
forse e’ meglio che mi stia zitto.
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